
ИСИ развивает сотрудничество с Союзом реставраторов Санкт-Петербурга

3 июня 2025 года в Доме Реставратора (дом Департамента уделов) состоялось торжественное подписание соглашения
о сотрудничестве между Инженерно-строительным институтом и Союзом реставраторов Санкт-Петербурга.

От Инженерно-строительного института участие в мероприятии приняли: директор института Марина Петроченко, заместитель
директора по учебно-методической работе Максим Терех, старший преподаватель Галина Бардина, старший преподаватель
Евгения Заводнова, ассистент Егор Мелехин. От Союза реставраторов Санкт-Петербурга — заместитель генерального директора
Александра Комиссарова.

В ходе встречи стороны обсудили перспективы взаимодействия в области образования, научной деятельности и практической
реализации проектов.





Основными направлениями сотрудничества стали: разработка интегрированной программы профессиональной переподготовки
«Реконструкция и реставрация зданий» с присвоением дополнительной квалификации «Архитектор-реставратор», которая будет
ориентирована на специалистов, желающих расширить свои компетенции в области сохранения историко-культурного наследия;
                   обсуждение возможных тем групповых выпускных квалификационных работ студентов; планирование совместного
проекта по цифровизации объектов культурного наследия, который будет реализован в партнёрстве с коллегами из Кубы.









Также для делегации ИСИ организована экскурсия по историческому особняку И. В. Пашкова.





«Санкт-Петербург традиционно считается столицей архитектурных шедевров,
представляющих не только историческую, но и культурную ценность мирового масштаба.
Сохранение этих уникальных объектов является приоритетной задачей, требующей
привлечения высококвалифицированных специалистов. В этой связи мы инициировали
стратегическое сотрудничество с Союзом Реставраторов. Совместные усилия направлены
на разработку и реализацию программ дополнительного профессионального образования,
ориентированных на подготовку кадров в сфере реставрации и сохранения объектов
культурного наследия. Это позволит обеспечить преемственность традиций и передовых
технологий в области защиты архитектурного достояния нашего города»

- подчеркнула Марина Петроченко.








